



入居者同士で談笑する佐藤さん夫妻

気仙沼市の人口と世帯数 2月末現在		
地区	人口	世帯
気仙沼	16,837(-2,838)	7,450(-694)
鹿折	5,577(-2,166)	2,162(-611)
松岩	8,477(-235)	3,281(+111)
新月	6,006(+902)	2,306(+501)
階上	4,326(-469)	1,599(+32)
大島	2,810(-439)	1,080(-41)
面瀬	6,376(+142)	2,324(+201)
中井	2,390(-132)	770(+8)
唐桑	3,020(-404)	1,023(-37)
小原木	1,338(-314)	503(-64)
小泉	1,551(-258)	553(-15)
津谷	5,128(-160)	1,745(+64)
大谷	3,725(-315)	1,274(+14)
合計	67,561(-6686)	26,070(-531)

*()内は23年2月末比

ホタテとムラサキ
イガイが出荷規制

県は10日までに、気
仙沼湾の養殖ホタテガ
イと、県北部海域から國の
基準値を上回るまひ性
貝毒が検出されたと発

新生活スタート

南郷災害公営住宅

2人は「仮設より広くていい」と声をそろえるが、「新居での生活は始まつたばかりで、まだ心にゆとりがない」と話す。「余裕が出てくれば、そのうち川に釣りにでも」と佐藤さん。淑枝さんは「今までいろんな人に生かされてきた。これからは自分にできることをしていきたい」と笑顔を見せた。

佐藤常平さん(75)もそ

れた。気仙沼市で最も早い入居した。

の一人。災害公営で妻の淑枝さん(74)との2人暮らしが始まって1ヶ月が過ぎた。

となった南郷地区災害公営住宅。仮設住宅などから引っ越しした入居者たちは、新たな生活をスタートさせている。

6700人減少

気仙沼市人口

人口は、6万7561人減少率が最も高いのは鹿折で、27・97%直前の23年2月末から3万4745人で、震災直後、平成15年に国土交

害の少なかつた新月が6686人減少した。

ほか増加したのは、面瀬(142人)だけとが減った。

なっている。

減少率が最も高いのは

鹿折で、27・97%

(2166人)の減少。小原木も19%(3

14人)と高い。

南三陸町は1万40

81人(男6894、女7187)で、35

85人の減少。両市町

合わせて1万271人が減った。

表した。

検体はともに9日に

気仙沼で採取したもの

を、仙台市内で検査

した。国の基準値は1

kg当たり4MU(マウスユニット)。ホタテガイからは7・3M

U、ムラサキイガイからは6・5MUがそれ

ぞれ検出された。

復興道半ば

1万人余が仮設暮らし

気仙沼市

東日本大震災から4年

東日本大震災の発生から11日で4年。大津波によって甚大な被害に見舞われた気仙沼市、南三陸町は復興へ向けて着実に前進を続けている。住宅再建や産業再生などで明るい兆しが見え始めたが、課題はまだ山積みだ。今なお約1万4千人が仮設住宅などで暮らす。大地震が発生した午後2時46分、住民たちはあの日を思い起し、震災5年目へと歩みを進める。〔258ページに特集〕

きょう追悼式

10日現在、気仙沼市の死者数は1042人で、うち身元不明が2人。行方不明者は22人おり、毎月、気仙沼署を中心に沿岸部で捜索活動が行われている。

仮設住宅は市内と一帯合わせて90団地763戸。2587世帯5986人が暮らしている。これから本格化する予定で、今月下旬からは6区画のうち、引き渡しが済みは6団地71区画(7%)にとどまる。

鹿折・南気仙沼・内湾

各地区の土地区画整理事業は、盛り土工事な

る予定だ。

災害公営住宅も完成したのは南郷地区の2、3号棟75戸のみ。今月末に同地区1号棟が入居している。市防災集団移転促進事業は全47団地96区画のうち、引き渡しが入居している。

鹿折と南気仙沼両地区の水産加工集積地などでは再建した事業所も見られるが、仮設の商店、事業所もまだ多く、街並みの再生は遅いといつた状況だ。

南三陸町は死者56人(うち身元不明1人)。行方不明は21人。3人となっている。

仮設住宅は町内と登米市に合わせて58団地2195戸あり、14人。2195戸

人が進められている。

鹿折と南気仙沼両地区の水産加工集積地などでは再建した事業所も見られるが、仮設の商店、事業所もまだ多く、街並みの再生は遅いといつた状況だ。

南三陸町は死者56人(うち身元不明1人)。行方不明は21人。3人となっている。

仮設住宅は町内と登米市に合わせて58団地21